

Anteil von Kollekte bei Jugendwallfahrt für Senegal gespendet

Der „Club“, das Planungsteam der Jugendwallfahrt auf dem Bogenberg, hat diese Woche die Hälfte der bei der am 28. Mai unter dem Motto „Knocking on Heaven's Door“ stattgefundenen Jugendwallfahrt eingesammelten Kollekte an „Perspektive Senegal“ gespendet. Der Club setzt sich aus den Organisatoren, dem Kreisverband der Katholischen Landjugendbewegung (KLJB) **Straubing-Bogen**, dem Kreisverband des

Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) Straubing-Bogen, der Katholischen Jugendstelle Straubing und freiwilligen Helfern, zusammen. Dr. Ulrich Niklas von Perspective Senegal bedankte sich sehr für die Spende und sagte den Clubmitgliedern zu, dass die gespendeten 410 Euro sehr gut angelegt sind. „Perspective Senegal“ beherbergt 50 ehemalige Straßen- und Waisenkinder in einem Ausbildungs- und Wohnzentrum. In einer speziell auf die Kinder zugeschnittenen Schul- und Berufsausbildung, mit Schreinerei, Schusterei, Schlosserei und Gemüsebau, sind 14 Mitarbeiter engagiert, den Kindern eine Chance für die Zukunft zu er-



möglichen, denn im Senegal fehlen vor allem Bildungschancen, die das Abrutschen in die Armut verhindern könnten. Immer noch gibt es dort circa 60 Prozent Analphabeten. Jeder vierte Senegalese leidet Hunger. Das Team von Perspective Senegal greift hier unterstützend ein, um durch eine fundierte Ausbildung den jungen Menschen Hoffnung und neue Chancen zu bieten. Jedes Jahr wird die Kollekte von der Jugendwallfahrt aufgeteilt und an ein regionales und ein internationales Projekt gespendet. Bereits letzte Woche wurden 410 Euro von den insgesamt 820 Euro Kollekte an die Kinderkrebshilfe Dingolfing-Landau-Landshut gespendet. Die nächste Jugendwallfahrt auf dem Bogen-

berg findet am 20. Mai 2017 statt. Helfer, die bei der Vorbereitung für diese Jugendwallfahrt mitwirken möchten, können sich bereits jetzt bei der Katholischen Jugendstelle in Straubing melden. – Bild: Auf dem Bild der Club 2016 mit Spendenempfänger Dr. Ulrich Niklas von „Perspective Senegal“. Vordere Reihe von links: BDKJ-Kreisvorsitzender Daniel Poiger, KLJB-Kreisvorsitzende Bianca Katzendobler, Dr. Ulrich Niklas von Perspective Senegal, KLJB-Kreisvorsitzender Dominik Zankl, Veronika Ecker, Jugendreferentin Kath. Jugendstelle Straubing, Reinhard Röhrner KLJB-Kreisseelsorger. Hintere Reihe von rechts: weitere Clubmitglieder. (Foto: dp)